

令和2年10月8日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から、「第44回広報用写真コンクールにおける審査結果について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和2年11月中行事予定について

警務部から前記事項について報告がありました。

(2) 第44回広報用写真コンクールにおける審査結果について

警務部から前記事項について「審査の結果、応募総数84作品から最終審査で20作品を選出し、最優秀作品に警務部長賞、優秀作品に広報相談課長賞を授与した。受賞作品は、警察本部1階エントランスホールで展示している。」旨の報告がありました。

公安委員から「広く県民に警察業務を知ってもらうには、どれもよい写真です。過去の受賞作品を含めてデータベースに保存して職員がいつでも閲覧できる仕組みを検討するほか、県警のホームページなどにも掲載して県民にも周知していただきたい。」旨の意見がありました。

(3) 警察学校初任科短期課程第62期の卒業について

警務部から前記事項について「9月23日、県警察学校において、新型コロナウイルス感染リスク回避の観点を踏まえた上で、卒業式典を挙行了。教養期間中、「3密」を避ける取組みを講じた上で、野外総合訓練では、駅伝を警備訓練へ、泳法訓練の救急法を水難救助訓練にそれぞれ変更するなどして実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「新型コロナウイルス感染症の影響で、これまでの教養課程と違って異なる部分もあることと思う。本年の教養内容を振り返り、「何が足りず、逆に何がよかったのか。」を評価し、課題を整理しながら、当面続くウイズコロナ時代の中でも充実した、新しい教養を模索していただきたい。6か月間、感染者を出すことなく緊張感を持って教養を終えたことを祝したい。」旨の意見がありました。

(4) 警察庁生活安全局長賞の受賞及び表彰伝達式の開催について

生活安全部から「『準暴力団最高顧問らによる組織的売春事犯等の検挙』の功労により、4部署(生活保安課、組織犯罪対策課、宜野湾署及び浦添署)が警察庁生活安全局長賞を受賞し、所属長を招致して伝達表彰を行った。」旨の報告がありました。

公安委員から「長い時間をかけた努力、苦勞が報われた事件。準暴力団については、県民の関心も高いので、今後もしっかり対応していただきたい。」旨の意見がありました。

(5) 東村字高江における在沖米海兵隊所属のヘリコプター緊急着陸炎上事件の送致について

刑事部から前記事項について報告がありました。

(6) 指定暴力団二代目功揚一家組員等による凶器準備集合、傷害事件の検挙について
刑事部から前記事項について報告がありました。

(7) 令和2年秋の全国交通安全運動の実施結果について

交通部から「9月21日から30日までの間、令和2年秋の全国交通安全運動を実施し、期間中の事故発生状況、交通指導取締りや交通ボランティアを活用した取り組みを行った。」旨の報告がありました。

公安委員から、「各地域、各警察署の特性や要望に添った活動が行われている。小学校の校内放送を活用した安全教育についても大変良い取組でした。沖縄県はドライバーがラジオを聴く機会も多いので、コミュニティーラジオを活用した情報発信・注意喚起を引き続き実施していただきたい。」旨の意見がありました。

(8) 要人警護の実施結果について

警備部から前記事項について報告がありました。

2 本部長総括

本部長から「準暴力団については、全国の各組織犯罪対策部門でも様々な犯罪を検挙しながら取り組んでおり、当県としてもグループ組織の解体に向けて努力していく。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(13件)

運転免許課

- ・ 審査請求の受理について(2件)
- ・ 車種外無免許の軽減について
- ・ 特定講習の実施等に関する規則の一部改正について
- ・ 宜野湾自動車学校に対する監督命令処分の執行について

警備部

- ・ 警備情勢について

生活安全企画課

- ・ 飲食店営業者に対する停止処分について(2件)

総務課

- ・ 公安委員会定例会会議録の作成について
- ・ 公安委員会定例会会議録等のホームページ掲載について
- ・ 苦情関連報告

4 決定・裁定(1件)

運転免許課

- 自動車運転免許の行政処分について